

## 1. Las Ampas vuelven a la calle para pedir el instituto de Las Chapas en Marbella

*Padres y alumnos de los colegios Xarblanca y Mario Vargas Llosa y del instituto SESO Las Dunas de aulas prefabricadas han vuelto a salir a la calle para exigir que se cumplan los plazos y que no haya nuevas **demoras en la construcción** del nuevo instituto de Las Chapas. A pesar de que existe un compromiso de la Junta de Andalucía para que ese centro entre en funcionamiento a final de este año, un centenar de personas se han manifestado a las puertas del Ayuntamiento, entre los que había representantes de las **Ampas** de los centros afectados así como de la Asociación Independiente de Ampas.*

[Más información](#)

## 2. La Escuela Oficial de Idiomas de San Roque (Cádiz) se convierte en centro de referencia nacional en educación de adultos

*La Escuela Oficial de Idiomas (EOI) de San Roque (Cádiz) ha acogido un encuentro de 25 docentes de toda Europa especializados en las enseñanzas dirigidas a las personas adultas. La delegada territorial de Desarrollo Educativo y FP y Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía en la provincia de Cádiz, Isabel Paredes, ha visitado este centro para saludar personalmente a estos profesionales del ámbito docente y felicitar a la comunidad educativa del EOI por sus logros.*

[Más información](#)

## 3. La educación concertada reclama una deuda de 58 millones de euros ante el Defensor del Pueblo Andaluz

*El sindicato FSIE Andalucía mantuvo una reunión durante la jornada del jueves 26 de enero en las oficinas del Defensor del Pueblo Andaluz. En dicha reunión el sindicato expuso la falta de acuerdo respecto al abono de la Paga Extraordinaria por Antigüedad (PEA) a los docentes que han cumplido 25 años de antigüedad en los colegios concertados de la región.*

[Más información](#)

#### **4. La provincia de Córdoba tiene 3.215 estudiantes menos en la educación pública que en la privada**

*Las cifras indican que a día de hoy hay 27.659 alumnos y alumnas más en la educación privada que en la pública. Y es que en los 785 municipios andaluces hay 812 centros públicos con 37.661 estudiantes (un 36,57% del total) y 1.596 centros privados-concertados con 65.320 (63,43%).*

[Más información](#)

#### **5. La educación andaluza continúa bajo la “sombra del pasado”**

*La foto actual que muestra el nivel de formación educativa de los andaluces merecería el baúl de las cosas para olvidar. Andalucía ocupa los puestos de menos relumbrón en el apartado de personas sin estudios –incluidos analfabetos– y se encuentra en los escalones más discretos en el porcentaje de ciudadanos con estudios avanzados. De la foto a la secuencia, al recorrido se le añade otra instantánea, la de 2011, de la que resulta un movimiento uniformemente acelerado, a la par que otras regiones de España.*

[Más información](#)